
Beschluss: 
 
Auf entsprechende Nachfrage teilt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras mit, dass die Vorlage 
bewusst nur eine Kenntnisnahme vorsieht. Sobald auf dieser Planung basierend konkrete 
Maßnahmen erfolgen sollen, werden entsprechende Beschlüsse initiiert. 
 
Herr 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth weist auf die Arbeit der interfraktionellen Steuerungs-
gruppe hin, die die dargestellten Strukturen befürwortet hat. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


